



楽しい学校

空手の練習をがんばりたい

森谷 ^{そうた} 颯太さん (訓小5年 東 町)

今年の4月から全校仲よし会の副会長をしています。仲よし会の活動に挑戦したいと思い、立候補しました。みんなが毎日、笑顔で学校に通えるような活動をしていきたいです。

学校の授業では、作品を作ることが好きなので、図工が好きです。

2年生から空手の教室に通っており、黒帯を目標に、これからも練習をがんばりたいです。

将来の夢はまだ決まっていませんが、いろいろなことに挑戦しながら、自分がやりたいことを見つけていきたいと思っています。

人いきいき

人との交流を農業の学びに

武藤謙太郎さん (福 野 28歳)

大学卒業後、会社員を経験し、昨年より農業後継者として就農した武藤さん。「トラクターの自動運転などを取り入れ、農作業の効率化を図り、安心安全な農作物の生産に取り組みたい」と意気込みを話し、農業にまい進しています。

「訓子府で生まれ、訓子府小学校、訓子府中学校、函館の高校を卒業後、東京の大学に進学しました。卒業後は工作機械関連の民間企業に就職して、仙台市など東北地方で金属加工用機械の営業を担当していました」

「学生のころから、いずれは地元に戻り、家業の農業を継ぐ予定でいましたが、社会人経験を積んでからと考えていました。会社員として一通りの業務を身に付けたので、退職して帰郷し、令和4年の春に就農しました」

「就農して1年目の昨年は、6月と7月の大雨やひょう害の影響で畑に被害を受け、自然相手の仕事の大変さを痛感しました。初めて取り組む作業ばかりだったので、両親に指示された作業をこなすことに必死でしたが、1年の農作業の流れを把握することができたので、2年目はもう少し、見通しを持って作業に取り組みたいです」

「就農と同時に農協青年部、4Hクラブ、訓青協に所属して活動しています。同世代の人たちとの交流を通して、横のつながりを大切にしたいです。また、進学を通して知り合えた道内外の友人との交流は、これからも大切にしたいです。人との交流を通して学び、農業者として成長できるように努力していきます」



短歌 訓子府短歌会

水たまり雨の波紋に動き出し
去年の朽葉がすすかに泳ぐ
東幸町 中島 玲子

春という光の中でしやらしやらと
氷解けゆく音を聞いている
東幸町 吉野 良華

町議選新人五人が選ばれし
何を述べるか期待高まる
旭 町 瀬谷 隆夫

七試合世界に勝ちし頂点へ
登り詰めたる栗山ジャパン
日 出 山内スミエ

クアアと卯月の朝に響きをり
シベリアめざす白鳥の群れ
西 富 山本 祐一

弘前の桜霞に浮く城の
堀の流れに添ふ花筏
清 住 太田 豊

借りて読む「文芸北見」に若き日の
知人の短歌詠みし感動
西幸町 乃里子

亡き義母の俳句嗜む七十路を
今徳びつつ作歌に励む
大 町 佐藤 幸子

イタリアの名車に乗りし我が兄の
となりに素敵なお嫁が欲しい
若葉町 柴田 泰葉

捕獲罫ありし山のこごみ採る
潜みいたらし熊とび出る
大 谷 昆野 範雄

— 表紙から —

遠足たくさん歩いたよ！

5月12日に行われた「訓子府小学校遠足」の写真です。

この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は6月23日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

